
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Donnerstag, der 27.01.22

Wir verstehen heute oft nicht
von Br. Thomas Gebhardt

1.Petrus 1:18-19 
Denn ihr wißt ja, daß ihr nicht mit vergänglichen Dingen, mit Silber oder Gold, losgekauft worden seid aus
eurem nichtigen, von den Vätern überlieferten Wandel, sondern mit dem kostbaren Blut des Christus, als
eines makellosen und unbefleckten Lammes.

Wir verstehen heute oft nicht, dass unser Leben so viel nützlicher wäre, wenn wir nicht unter der Sünde, die
wir von Geburt ererbt haben, leiden müssten. Wir hören heute nicht genug über das Blut JESU. ?Das Blut
Jesu Christi, seines Sohnes, reinigt uns von aller Sünde? (1.Joh 1:7). Was für eine wunderbare
Rettungsmöglichkeit! JESUS bezahlte die Schuld für unsere Sünden, weil wir nicht bezahlen konnten. Die
Vergebung unserer Sünden musste mit dem Blut JESU bezahlt werden.

Im Alten Testament wurden die Sünden der Menschen nur zugedeckt. Das Blut von Tieren wurde geopfert,
um vorübergehend die Sünden der Menschen zu bedecken, bis der Messias kommen und das vollkommene
Opfer selbst darbringen würde durch Seinen Tod.  

Wir lesen in Hebräer 9:12 über JESUS: ?Nicht durch das Blut von Böcken und Kälbern, sondern durch sein
eigenes Blut ist er ein einziges Mal in das Heiligtum eingegangen und hat für uns die ewige Erlösung
erlangt.? JESU Blut hat unsere Sünden nicht gesühnt, sondern nahm sie für immer weg! ER will auch Ihre
Schuld für immer wegnehmen! Wissen Sie, wie schön es ist, frei von aller Schuld zu sein?! Es ist wie in
einem ganz neuem Leben zu leben, und es ist tatsächlich ein ganz neues Leben, was Ihnen geschenkt wird,
wenn Sie keine Schuld mehr belastet.
 
JESUS musste sich einmal als Opfer darbringen. ER tat es am Kreuz, aber ER blieb nicht am Kreuz. Das,
was Sie in den Kirchen oft sehen, ist nur die halbe Wahrheit. JESUS ist auferstanden! Wenn ich die Bilder
von JESUS am Kreuz sehe, wie Ihn die Menschen darstellen, muss ich immer an den Liederdichter denken,
der schrieb: ?Triumphierend brach das Lamm, Satans Macht entzwei, Durch das Blut, am Kreuzesstamm,
sind wir alle frei!? JESUS ist NICHT mehr am Kreuz. Wir sehen heute am Kruzifix einen JESUS, der
kränklich aussieht. Unser Herr war Zimmermann, ein schwerer Beruf. JESUS war ein starker, gesunder
Mann und kein verweichlicht aussehender Mensch. ER starb als siegessicherer Erretter.
  
JESUS wurde begraben und ist dann drei Tage später auf wunderbare Weise auferstanden. JESUS lebt!
Danken Sie dem Herrn für Seine Barmherzigkeit, dass er für Ihre vielen Sünden mit Seinem kostbaren Blut
bezahlt hat. Und das, trotz aller Leiden, triumphierend.

Als Gott Mose sagte, er solle die Israeliten vor dem Tod des Erstgeborenen warnen, wurde den Menschen
gesagt, das Blut eines Lammes an die Türpfosten des Hauses zu streichen. (2.Mo 12:23) ?Und das Blut soll
euch als Zeichen an den Häusern sein, wo ihr seid: und wenn ich das Blut sehe, werde ich vorüber gehen...?
?WENN ICH DAS BLUT SEHE? Beachten Sie, dass der Herr nicht nach dem Lamm gesucht hat. ER
schaute nach dem Blut. Die Bibel sagt, dass JESUS in das himmlische Heiligtum eintrat, nachdem Er von
den Toten auferstanden war. Jesus ist mit Seinem Blut in den Himmel aufgefahren. ER musste mit dem Blut
ins Heiligtum. Hebräer 9:12 sagt: ?nicht mit dem Blut von Böcken und Kälbern, sondern mit seinem eigenen
Blut (ist ER) ein für allemal in das Heiligtum eingegangen und hat eine ewige Erlösung erlangt.?
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Haben Sie das gehört, SEIN Blut hat für uns, hat für Sie eine EWIGE Erlösung bewirkt. Sie brauchen nie
mehr Angst zu haben, sondern dürfen Gottes Geist in Ihnen vertrauen, dass ER sie richtig und gut durch die
Dunkelheit dieser Welt führt. Oh wie ist es schön, erlöst zu sein!!!

Erlösung lässt Sie auch heute aufatmen und Ihr Tag ist gesegnet. Ihr Thomas Gebhardt
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